

Agosto 17 de 2011

ACTA DE LA SESION ORDINARIA DEL CONSEJO CIUDADANO DE PROTECCIÓN CIVIL.

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diecinueve horas, con doce minutos del día diecisiete de agosto del año dos mil once, en la Sala de Juntas del Instituto Municipal de Planeación en la Calle 2 Pte. N° 107, Col. Centro Puebla, 2do piso; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas:

Lista de asistencia

T.U.M. Edgar Varela Cortés.	Presidente del Consejo Ciudadano de Protección Civil.
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez.	Secretario del Consejo Ciudadano de Protección Civil.
Tec. David Silva Aguilar.	Vocal de Vigilancia del Consejo Ciudadano de Protección Civil.
Tec. Joel Silvestre Cruz Benítez.	Suplente.
T.U.M. Mario Fortiz Teutli.	Suplente del T.U.M. Alfonso Lamadrid Hernández.
Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.	Consejero.
Arq. David del Carmen Vázquez.	Suplente de Arq. Rosa Elena López Rosales.
Ing. Miguel Ángel Anzures Vega.	Consejero.
Patricia Ivonne Carrasco Sosa.	Consejera.
T.U.M. Alfonso Lamadrid Hernández.	Consejero.
Ing. Rafael Rojas Cortés.	Consejero.
Ing. Enrique Hernández Mendoza.	Consejero.
Lic. Erich Junghanns Diestel.	Consejero.
Urb. Julio Marcelo Ramírez Flores.	Consejero.
Tec. David Dos Silva Aguilar.	Suplente del Tec. David Silva Aguilar.

AUTORIDADES

Yadira Flores Neri.	Secretaria Particular del Reg. Jaime Alberto Zurita García.
Maritza Pineda Flores.	Asistente de la Comisión de Gobernación y Justicia.
Dr. Juan Pablo Ceerwinka Abrego.	Jefe de Departamento de Capacitación de la Dirección de Protección Civil.
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.	Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación Ciudadana.

Con el propósito de celebrar la sesión de reunión de trabajo correspondiente al mes de agosto bajo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de asistencia, declaratoria del Quórum y apertura de la sesión.
2. Lectura del orden Lista del día y aprobación del acta de la sesión anterior.

Agosto 17 de 2011

3. Informe del evento "*Jornadas Metropolitanas de capacitación en protección civil en Puebla 2011*"
4. Seguimiento a los proyectos del Consejo Ciudadano de Protección Civil.
5. Revisión de la conformación del Consejo y expedientes de sus integrantes.
Propuestas para la integración de los nuevos miembros al consejo.
6. Asuntos generales.

LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL E INICIO DE LA SESIÓN

Primera Jornada de Capacitación en materia de Protección Civil.

Tec. David Silva Aguilar.- Secretario del Consejo Ciudadano de Protección Civil, inició a la sesión y decretó que quórum. Leyó el orden del día.

Ing. Rafael Rojas Cortés.- Informó que Las jornadas metropolitanas se llevaron a cabo en San Andrés Cholula Puebla. El Consejo de (Protección Civil) se inició hace 9 años, todos han participado para llevar a cabo este tipo de eventos. Invitó a sumarse al Consejo Ciudadano. Es el cuarto evento con el esfuerzo de todos. Presentó las fotografías que se tomaron en el evento. Se obtuvieron los resultados esperados.

T.U.M. Alfonso Lamadrid Hernández.- Hubo una baja difusión, se cruzó con otro evento, se tuvo que lanzar la convocatoria. Los talleres fueron cancelados por falta de Quórum. Pidió observar varias áreas de oportunidad. Para el próximo evento se trabajará mejor. Buscarán otro espacio más pequeño, se les invitará a empresarios a participar. Considerarán a las estancias infantiles y algunos talleres de capacitación.

Tec. David Silva Aguilar.- Comento que es difícil empezar algo. Tendrán la experiencia para cubrir los próximos eventos, se harán de la mejor manera. Muchos municipios del Estado tienen problemas con su comité de Protección Civil, se han desfasado en los tiempos y se afinará en la próxima sesión. 77 personas se registraron y participaron en el evento. Se recabó un total de 12,150.00 pesos se hará un balance de los gastos para tener el resultado y se pueda disponer del dinero restante.

Arq. David del Carmen Vázquez.- Ofreció enviar las fotos al Consejo.

Urb. Julio Marcelo Ramírez Flores.- Preguntó por las constancias y reconocimientos si serán o no entregadas.

Patricia Ivonne Carrasco Sosa.- La respuesta dada fue positiva. Ya se mandaron hacer las constancias faltantes.

Alfonso Lamadrid.- Se harán llegar las constancias y reconocimientos a los participantes o ponentes.

Dr. Juan Pablo Ceerwinka Abrego.- No fueron invitados para asistir a las jornadas ni a la inauguración sin embargo acudió y consideró que a pesar de que el evento se haya llevado a cabo en Cholula, no vio ninguna autoridad del Municipio de Puebla presente en esas jornadas. Siendo un Consejo Ciudadano del

Agosto 17 de 2011

Municipio de Puebla, nadie los invitó, ni se informó que se iba a realizar el evento. Reiteró la pregunta ¿porqué no había ninguna autoridad del municipio de Puebla?

Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez.- No fue un evento espontaneo, hubo toda una organización .La jornada metropolitana permitió abrir el concepto. Hay una invitación que se hizo al Director de Protección Civil, Luis Gustavo Ariza enviado el 27 de julio donde se le invita a representar a Protección Civil. Desgraciadamente no asistió Protección Civil a las sesiones de éste Consejo. Desde que se creo el Consejo han tenido la participación de todas autoridades, secretarías y dependencias tanto municipales como estatales. Fue necesaria la participación de los consejeros que integran éste Consejo y de las autoridades. Necesitan apoyo. Pero no es el último evento hay muchas iniciativas se necesita trabajo en conjunto y representación institucional, pero habrán espacios para otros consejos y otras instituciones. Se evaluó como muy bueno, no fue realizado en la zona del municipio. Se analizará este punto. Existe un programa de proyectos se necesita trabajo en conjunto.

Dr. Juan Pablo Ceerwinka Abrego.- Sólo se invitó al director para asistir a las jornadas pero no en calidad de autoridad o ¿Se le envió una invitación al Alcalde de la Ciudad? como al Alcalde de San Andrés. Es importante tomar en cuenta a las autoridades del Municipio al que pertenecen.

T.U.M. Alfonso Lamadrid Hernández.-Saludó .Preguntó si se podrá contar con el apoyo para la organización, planeación y estrategias para la próxima jornada de capacitación que se realizará el próximo año.

Dr. Juan Pablo Ceerwinka Abrego.- No se tratará de comprometer, el Consejo tendrá todo el apoyo, irán paso, a paso. En los dos proyectos que se han llevado acabo. Brindó todo su apoyo en el área de capacitación.

Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.- No se necesitará ningún costo, televisa les hará los videos, sólo se señalaran los puntos que se pondrán en el video. Ya esta el interprete y televisa. Con respecto al proyecto de los niños, se encuentra Erick para abordarlo.

Punto dos: seguimiento a los proyectos del consejo.

Tec. David Silva Aguilar.- Se seguirán los proyectos de Protección Civil en el Consejo. La situación de los centros de acopio y los recicladores (CAP) para ver esta situación con las autoridades competentes. Se agradeció al Lic. Erich Junghanns Diestel quien abrió la puerta en CANACINTRA para llevar acabo allí las reuniones. Se tuvo la séptima reunión en cuanto a la regularización de los centros de acopio y los recicladores. Lamentablemente la mayoría de ellos no cumple con las medidas mínimas de protección civil, por lo contrario tienen muchos materiales flamables. Ha habido espectaculares incendios que ponen en riesgo a los propietarios trabajadores y a los vecinos. Eso genera incertidumbre y temor, existe una problemática que genera problemas medioambientales. Protección Civil Municipal los ha puesto en una situación: regulación. Los inspectores dan diferentes indicaciones pero genera incertidumbre por la utilización de métodos arbitrarios. Propuso la solución para éste rubro. Platicó con el Técnico en Urgencias Médicas Gustavo Ariza. Le solicitó capacitación sin costo es totalmente viable. Tuvo la oportunidad de que estuviera el Regidor de Gobernación y Justicia Jaime Alberto Zurita García y las dos señoritas secretarías del regidor. El jueves pasado tuvieron su primera capacitación. Se mostró accesible, hicieron la

Agosto 17 de 2011

recomendación de quitar los tanques de gas. Se acordó que se recibieran los tanques, se tiene que hacer todo el procedimiento pero no se dice a dónde llevarlos. Invitó a Protección Civil a encontrar una adecuada solución para resolver éste problema. Hace dos años se tuvo la entrega de reconocimientos a consejeros distinguidos. Comenzarán a preparar la tercera entrega. Se aceptarán sugerencias.

T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Saludó y pidió disculpas por la tardanza, argumentó el porqué de su llegada tarde. Asistió a una reunión a invitación del Ayuntamiento de San Pedro Cholula. Leyó el oficio de invitación. El asunto es apoyarles en la conformación de su Consejo Municipal. Motivo por el cual no pudo estar a tiempo. Agradeció a David Silva por iniciar la reunión. Todos realizan actividades económicas para cooperar con el Consejo. Ésta actividad no se había realizado por la autoridad anterior aclaró el Presidente del Consejo. Agradeció por el apoyo en el programa a los consejeros: Joel Silvestre Cruz, Mario Fortiz, Ivonne Carrasco, David del Carmen, Miguel Ángel Anzures, David Silva Simeón Carmona estuvo al pendiente de la actividad, Rafael Rojas, Alfonso Lamadrid y su esposa. Agradeció a la Unidad Municipal de Protección Civil gracias a Gustavo (Ariza) por su apoyo. Asistieron 77 personas, los talleres no se impartieron. No se alcanzó la meta de 250 de los participantes. Se dará difusión al conocimiento, se tendrán más herramientas para los cambios climáticos y sociales. Es un quipo de trabajo que se va consolidando cada vez más. Comprometida con el trabajo. Vienen más eventos: Jornada de Seguridad. El Consejo ciudadano tiene una participación importante.

Se propondrá la fecha, el lugar para el evento de la entrega de reconocimientos a consejeros distinguidos. Propuso un grupo musical para el evento una marimba - orquesta de Chiapas. El evento está contemplado para noviembre y ya se tienen que preparar las propuestas y las comisiones correspondientes. Esa sólo fue una sugerencia e invito a que hagan saber sus propuestas.

Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.- Consideró que Norma Minely es muy buena opción, canta muy bien y no cobra.

Ing. Rafael Rojas Cortés.- Se llevará acabo la votación del Consejo para ver si se hace o no hace el evento.

Tec. David Silva Aguilar.- Considera importante el compromiso de todos y reitera la idea de someterlo a votación en ese momento.

Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez.- Por parte de la organización central de todos los consejos, regidores y principalmente el Consejo Ciudadano de Protección Civil. Hace dos años participaron los 16 consejos con sus respectivos galardonados, pregunto si va haber participación, integración al trabajo, apoyos de gestión. Es el evento de Protección Civil de todo el Municipio que será organizado por este consejo. La presencia de autoridades, instituciones y dependencias permitió dar a conocer que existía un Consejo.

Dr. Juan Pablo Ceerwinka Abrego.- No creó que haya algún obstáculo. Le toca al director designar el tipo de apoyo.

Tec. David Silva Aguilar.- Les piden que reporten al regidor acerca de este asunto, es importante informar al respecto. Deberán informar al regidor de todo lo que se está llevando acabo.

Yadira Flores.- Van a ser portadoras de todo lo que se indique.

Agosto 17 de 2011

Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Al interior de cada Consejo se elige al consejero más desatacado representante pueden ser 5 que se han destacado por su labor y posteriormente pasan al cuerpo colegiado de todos los consejos. El objetivo es premiar y reconocer las cosas bien echas y darles continuidad. El consejo no cuenta con recursos pero hay otro tipo de apoyos.

T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Pidieron que las boletas sean emitidas por el Consejo de Participación Ciudadana. Votaran si se hace el proyecto y se continúa con la metodología que se trabajó el año pasado, eso en cuanto a la entrega de los reconocimientos. Dio una breve descripción de lo que fue el evento del año pasado. Se espera que los miembros estén en el evento por cuestiones de logística.

Tec. David Silva Aguilar.- Comparó al evento con un convivio entre ciudadanos y autoridades. Es muy positivo y se debe realizar. La Votación: Se aprobó la propuesta por unanimidad de votos. Se espera que en la próxima reunión se afinen las ideas para que tenga éxito el evento.

T.U.M. Edgar Varela Cortés Edgar.- Sugirió que los consejeros generen una propuesta de destino de los fondos que se recaudaran, por ejemplo Sumiatla, San miguel Canoa o alguna colonia que requiera algún apoyo. Que se genere un fin para poder compartir el objetivo del Consejo. Será después del evento debido a los gastos del evento. Hay un fondo, esperan que se de 60,000 pesos como el año anterior. Se destinara a una capacitación, conjuntamente con la autoridades de protección civil o se sumarán con otros consejos o compartirlo para otros proyectos.

Tec. David Silva Aguilar.- En el primer evento pusieron de su bolsillo para arrancar, en el segundo fue más relajada la situación, hoy se cuenta con más de 50.000 pesos, se podrán dar anticipos será mas relajado todo. Se pondrá fecha para el evento.

Revisión de documentos y conformación del Consejo.

Alejandro Avila Fragnals.- Se enviará por correo las notificaciones de la documentación faltante de los expedientes. Se debe dar cumplimiento al código reglamentario. El artículo 182 indica lo siguiente: las faltas injustificadas de los consejeros a más de cuatro sesiones ordinarias consecutivas será causa de sustitución por los suplentes. En este caso son: Néstor Daniel Garduño que no los ha acompañado desde el mes de marzo de 2011, en esta sesión Rosa Elena como Álvaro delgadillo, Néstor queda dado de baja y Álvaro igual, David del Carmen queda como titular en sustitución de Rosa Elena.

T.U.M. Edgar Varela Cortés Edgar.- Son las únicas tres bajas.

Propuesta para la integración de nuevos miembros.

Tec. David Silva Aguilar.- Pidió que se considere al técnico David Dos Silva Aguilar como su suplente dentro de este consejo, trajo las fotografías que le solicitaron. Trajo el borrador de la carta de acreditación, lo presento como confederación nacional de talleres y se suprimirá lo de copequi.

T.U.M. Alfonso Lamadrid Hernández.- Se propuso a Mario Fortis como titular. Se propuso a Rosalba como titular y el se ira como suplente debido a que realiza muchos viajes.

Tec. David Silva Aguilar.- Alguna otra propuesta para el Consejo.

Agosto 17 de 2011

T.U.M. Edgar Varela Cortés Edgar.- Manifestó su renuncia Alfonso como titular y se dará de alta como suplente. Mario solicitó darse de baja y se dará de alta el próximo mes como titular. Se sometió a votación y fue aceptada.

Lic. Erich Junghanns Diestel.- Viviana Calderón quedará como su suplente.

Asuntos generales.

Patricia Ivonne Carrasco Sosa.- Hizo referencia a los comentarios enviados por correo electrónico del licenciado Bashbush, le pidió que no fuera mencionada en sus correo, esta apenada por lo sucedido. Se comprometió a presentar su proyecto para la próxima sesión.

Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.- Pidió disculpas a Ivonne por lo sucedido y reconoció su error.

Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Hizo la invitación para que asistieran a la “Jornada de Seguridad y Productividad en Internet hacia una Sociedad Digital que queremos”. Que se llevará a cabo en el Complejo Cultural Universitario. Es un evento organizado por el Instituto Municipal de Planeación.

T.U.M. Edgar Varela Cortés.- Le llegó un correo del licenciado donde manifiesta cosas que no cree que tengan fundamento. Lo que él piense o deje de pensar es asunto suyo pero pidió que primero confirme la información y después emita un juicio. Primero certifique y después manifieste.

El Municipio de Cholula solicita que se asesore en cuanto a la conformación de su Consejo, la mecánica y dinámica en que se realizan las sesiones y preguntó quien podía ir para apoyar. Se les enviará la invitación para la comisión de éste apoyo.

Dio por concluida la sesión del Consejo De Participación Ciudadana de Protección Civil.

Acuerdos

1. Se acordó que para los ponentes se les hará llegar un reconocimiento por su participación en el evento.
2. En la próxima sesión se fijará la fecha y protocolo para el evento “*entrega de reconocimientos a consejeros distinguidos*”.
3. Alfonso Lamadrid Hernández y Viviana Calderón se darán de alta como suplentes, T.U.M. Mario Fortiz Teutli y Rosalba(sic) como titulares en la próxima sesión.